



8% del FNDR

●Luego de leer el artículo del 18/07/25 que dio una cuenta general al cierre del concurso FNDR 8% 2025 en que se indica que más de 600 propuestas habían quedado excluidas de la postulación y agrego la opinión de un consejero regional en el sentido que "este concurso es un dolor de cabeza para el Gobierno Regional", me atrevo a proponer una solución o a contribuir en parte a bajar la presión sobre el Gore y que consistiría en distribuir o asignar los fondos (que por sector tienen asignadas las bases del concurso) a las instituciones que más conocen de su sector.

Me refiero a las Seremis respectivas: Medio Ambiente, Deportes, Cultura, Senama, Senadi, y la propia Municipalidad en áreas como: adulto mayor, discapacidad, cuidado de mascotas y otros sectores sociales.

Lógicamente no solo se deberían traspasar los fondos propios del concurso, si no también un suplemento para contratar personas que ayuden en la selección (los mismos fondos que se utilizan para pagar hoy a una empresa externa). La ventaja es que estas instituciones conocen en el detalle a su sector, el Gobierno Regional no. Pueden responder con más propiedad a quienes no aprueban, enseñando, para hacer las mejoras necesarias. Hoy

hay sólo una notificación de exclusión y respuestas lacónicas basadas en la propia interpretación del evaluador externo de unas bases que dejan mucho a la doble interpretación.

Geraldo Jusakos Lazo